

Fuertes lluvias en Nicaragua provocan un muerto y causan grandes daños a las viviendas



Managua, 17 sep (RHC) Las intensas lluvias registradas en Nicaragua durante las últimas 48 horas causaron la muerte de una menor de 11 años de edad y daños considerables las viviendas en el departamento de Jinotega.

De acuerdo con el parte de las autoridades, la niña Yarixa Granado murió producto del impacto de una descarga eléctrica mientras jugaba en el patio de su casa.

En cuanto al fondo habitacional estiman hasta el momento más de 60 viviendas con diferente grado de afectación, principalmente en cubiertas y techos.

Según el informe del Sistema Nacional para la Prevención y Atención a Desastres, 42 de esas casas están ubicadas en la ciudad de León, unos 94 kilómetros al noroeste de esta capital.

Las autoridades pertinentes se personaron en las localidades y activaron los canales de ayuda a la población ante situaciones de este tipo, recibiendo láminas de zinc y otros materiales para la reparación de los inmuebles.

En otros lugares del país fueron reportados crecidas de ríos, caídas de árboles y deslaves, pero sin consecuencias más allá de la interrupción del tráfico.

El Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales reportó que las lluvias se mantendrán en todo el territorio nacional producto de las bajas presiones asociadas a una onda tropical que se desplaza hacia la región Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202375-fuertes-lluvias-en-nicaragua-provocan-un-muerto-y-causan-grandes-danos-a-las-viviendas>



Radio Habana Cuba